
    
    
       
    

    
      
        [image: Logo]
      
      
        
          


        

	Advanced Search
	Attribute Search
	Contacts
	Information Library Complex





	Login


        	
    [image: Contacts]
	
        Русский
    
	
        English
    



        
           
        

      

    
    	
            
              
            

        
	
          
          

        	

    
        
      	
       
    	
       
    	
      
    	
       
    	
      	
            
          	
            ?
          


    



    



        	
          
          

        
	
            

          


        			
                Details

            			


    
      

  
    	
        	Table
          	Card
          	RUSMARC
          
	
        	
        


  

  	
        
          
            [image: ]
          
        

      	
        
          
  
  	
            Title:
          	
                  Новые технологии публичной политики (сравнительно-сопоставительный анализ на примере Гонконга и Сингапура): выпускная квалификационная работа магистра: направление 41.04.01 «Зарубежное регионоведение» ; образовательная программа 41.04.01_02 «Китайская Народная Республика»
          
	
            Creators:
          	
                  Туманова Ксения Сергеевна
          
	
            Scientific adviser:
          	
                  Лбова Людмила Валентиновна
          
	
            Other creators:
          	
                  Мушенко Екатерина Владимировна
          
	
            Organization:
          	
                  Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. Гуманитарный институт
          
	
            Imprint:
          	
                  Санкт-Петербург, 2021
          
	
            Collection:
          	
                  Выпускные квалификационные работы; 
                  Общая коллекция
          
	
            Subjects:
          	
                  публичная политика; 
                  Гонконг; 
                  Сингапур; 
                  управление; 
                  цифровые технологии; 
                  цифровизация; 
                  public policy; 
                  Hong Kong; 
                  Singapore; 
                  magement; 
                  digital technologies; 
                  digitalization
          
	
            LBC:
          	
                  66.4(5Кит); 
                  66.4(5Син)
          
	
            Document type:
          	
                  Master graduation qualification work
          
	
            File type:
          	
                  PDF
          
	
            Language:
          	
                  Russian
          
	
            Level of education:
          	
                  Master
          
	
            Speciality code (FGOS):
          	
                  41.04.01
          
	
            Speciality group (FGOS):
          	
                  410000 - Политические науки и регионоведение
          
	
            Links:
          	
                  Отзыв руководителя; 
                  Рецензия; 
                  Отчет о проверке на объем и корректность внешних заимствований
          
	
            DOI:
          	
                  10.18720/SPBPU/3/2021/vr/vr21-5617
          
	
            Rights:
          	
                  Доступ по паролю из сети Интернет (чтение, печать, копирование)
          
	
            Record key:
          	
                  ru\spstu\vkr\15442
          


  

          

                      
              Allowed Actions: 
                                                  –
              
            

            
                
                  Action 'Read' will be available if you login or access site from another network
                
                
                  Action 'Download' will be available if you login or access site from another network
                
            
  
                      
              Group:
              Anonymous
            

            
              Network: Internet
            
            
                            

      




  
    
      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена исследованию цифровизации публичной политики на примере опыта Гонконга и Сингапура и их внедрения программ «умного города». Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Выявить цель, тренды и перспективы современной цифровизации публичной политики. 2. Проанализировать применение современных цифровых технологий на примере заявленных стран, базируясь на официальных документах и публикациях. 3. Проанализировать возможные последствия применения современных  технологий. 4. Рассмотреть перспективы развития коммуникационных взаимодействий власти и общества в контексте цифровых технологий в рамках создания международной организации контроля искусственного интеллекта. В основу исследования положен комплексный подход, подразумевающий изучение различных аспектов материалов по цифровизации и применению цифровых технологий в публичной политике с учетом исторического, культурного и политического  контекста. Также был применены методы анализа и синтеза официальных документов, материалов научных и периодических изданий по проблеме; методы аналогии, обобщения, сравнения. Вывод по ВКР - усиление роли цифровых технологий в современных коммуникационных взаимодействиях власти с населением. Формирование нового «цифрового» общества, для которого цифровые технологии становятся неотъемлемой частью жизни. Возникновение необходимости в решении проблем, появляющихся в ходе масштабного использования данных технологий. Для их решения предлагается создание международной организации контроля.
        

        
          The given work is devoted to the study of digitalization of public policy by the examples of the Hong Kong and Singapore experience and its implementation of «smart city» programs. The research set the following goals: 1. To identify the goal, trends and prospects of public policy modern digitalization. 2. Analyze the use of modern digital technologies by the examples of the announced countries, based on official documents and publications. 3. Analyze the possible consequences of the use of modern technologies. 4. Consider the perspectives for the development of communication interactions between government and society in the context of digital technologies within the framework of the creation of an international artificial intelligence control organization. The research is based on an integrated approach, implying the study of various aspects of materials about digitalization and the use of it in public policy, taking into account the historical, cultural and political context. Among the general scientific methods, the paper based on analysis and synthesis, which were applied in the study of official documents, materials of scientific and periodicals about the problem. Also in the research study were applied methods of analogy, generalization, involving the study of methods and results of the implementation of «smart cities» programs in Hong Kong and Singapore. In addition, the method of comparing (these two programs) was used to identify differences in its implementation, problems and development prospects. The research conclusion is the strengthening of the digital technologies role in modern communication interactions between the government and society. Now we see the formation of a new «digital» society, for which digital technologies are becoming an essential part of life. To solve problems arising from the technologies large-scale using, it is proposed to create an international control organization.
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